
„Und ich selbst habe schon öfter gesagt, dass die Jugend einen größeren 
Platz bei den Verhandlungen bekommen muss.“ 
 
Im Gespräch. Martin Pandel 

„ Die Jugend will keine Organisationen mehr haben“ 
( aus Novice, Klagenfurt, Nr. 20, S. 2 u. 3, 22. 5. 2015) 

 
(….) „ Im Augenblick aber kommt es mir vor, dass es nicht realistisch ist, dass es in 
näherer Zukunft zu einer Notifikation der Nachfolge Sloweniens kommen wird, weil 
Slowenien andere Probleme hat. (…)  
Die Jugend will keine  Organisationen mehr haben, die Jugend will einen 
gemeinsamen Standpunkt zum Weiterbestand unserer slowenischen Volksgruppe 
einnehmen. Und ich selbst habe schon öfter gesagt, dass die Jugend einen größeren 
Platz bei den Verhandlungen bekommen muss.(…) 

Peter Ošlak 


